

ABSTRAK

Andri Wahyudi NIM.3142111001, Jurusan PPKn, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, ‘Pengaruh Gerakan Literasi Sekolah Terhadap Hasil Belajar Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PPKn) Siswa Kelas XI di SMA N 1 Sei Lapan Tahun Ajaran 2019/2020’.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan secara faktual mengetahui Pengaruh Gerakan Literasi Sekolah Terhadap Hasil Belajar Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PPKn) Siswa Kelas XI di SMA Negeri 1 Sei Lapan Tahun Ajaran 2019/2020. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI SMA Negeri 1 Sei Lapan Tahun Ajaran 2019/2020 sebanyak 4 kelas. Sampel penelitian yang digunakan sebanyak 2 kelas yang dipilih secara *purposive sampling* dari populasi yang ada. Kelas eksperimen diajar dengan Metode Gerakan Literasi Sekolah. Kelas kontrol diajar tanpa Metode Gerakan Literasi Sekolah. Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen. Sampel yang diambil dalam penelitian ini dibagi menjadi dua kelompok yaitu kelompok 1 sebagai kelompok eksperimen dengan menggunakan pembelajaran Metode Gerakan Literasi Sekolah dan kelompok 2 sebagai kelompok kontrol dengan menggunakan pembelajaran konvensional. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan cara observasi, pengujian instrumen soal dan dokumentasi. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah tes hasil belajar siswa dalam bentuk pilihan berganda sebanyak 20 soal yang telah dinyatakan valid dan reliabel. Berdasarkan hasil pretes dan postes, diperoleh rata – rata peningkatan hasil belajar siswa untuk kelas eksperimen sebesar 88,8% dan untuk kelas kontrol sebesar 56,35%. Berdasarkan hasil uji hipotesis diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $4,80 > 1,668$ pada taraf signifikansi $\alpha = 0,05$ dan $db = 72$. Hal ini berarti H_0 ditolak, maka H_a dapat diterima, sehingga peningkatan hasil belajar siswa yang diajarkan dengan Gerakan Literasi Sekolah pada pembelajaran PPKn lebih tinggi daripada siswa yang diajarkan tanpa menggunakan Gerakan Literasi Sekolah.

Kata Kunci : *Gerakan Literasi Sekolah, Hasil Belajar*

